

1ねん がくねんだより

白山市立蝶屋小学校 1年 令和5年6月30日

1学期もあと1か月 暑さに負けずがんばりましょう。

夏休みまであと1か月弱となりました。梅雨入りしたなかでも、子どもたちは体育の時間に、水に慣れる活動の一つとして、プールの中を元気に移動したり、ジャンケン列車で楽しんだりしています。このあとも個々に応じての水泳学習を進めていきます。先週の火曜日には、鍵盤ハーモニカ講習会があり、講師の先生が、鍵盤ハーモニカの扱い方や吹き方の大切な約束を話してくださいました。これからの音楽では、鍵盤ハーモニカを使い、ドレミの音階を覚えたり、運指の練習をしたりしていきます。



◇お知らせとお願い◇

・生活科の「夏がやってきた」の学習で水遊びとシャボン玉遊びを行います。

水遊びでは、先月の学年だよりでお願いしたマヨネーズやシャンプーの空の容器を使って水を飛ばしての的当てを行います。

シャボン玉遊びでは、いろいろな型を使ってシャボン玉遊びを行います。そこで、もしおうちにご不要なうちがありましたら、紙をはがしていただき学校へお持ちください。

来週の天気の良い日に水遊びやシャボン玉遊びを行おうと予定しておりますので、来週の火曜日までに児童に持たせていただきますよう、よろしくお願いいたします。

・鍵盤ハーモニカの学習が始まりました。子どもたちはきれいな音色を出すために熱心に練習に取り組んでいます。鍵盤ハーモニカを使用した後の後片付けをするためのハンカチをご準備いただきたいと思います。薄手で20cm四方程度のもの・記名されたものをお願いします。これは、鍵盤ハーモニカに挟んで保管します。

・7月末まで体育の授業が月曜日・水曜日・金曜日に変更になります。天候やプールの状態などによってプールに入るか体育館での体育を行うかを判断してまいりますので、どちらの体育になってもいいよう体操服・プールバッグの準備をよろしくお願いいたします。